

海老名市立今泉中学校 学校だより

6月号 2024年5月29日発行



【学校教育目標】

地域とともに生き、たくましく、
しなやかに未来を拓く生徒の育成
～自ら学ぶ 自ら働く 自ら磨く～

住所 海老名市上今泉1840番地
電話 046-233-6341

6月 水無月

もうすぐ大きな行事があります

1年は5月31日、6月1日の一泊二日で足柄ふれあいの村で野外学習、2年は6月4日に鎌倉校外学習、3年は5月31日から6月2日の二泊三日で京都・奈良方面への修学旅行と、各学年大きな行事が控えています。実行委員会や係、学級、個人で様々な準備をしての当日です。そのため、ただ「行って帰ってきました」ではあまりにもったいないです。これらの行事が終わったあと、一人ひとりが、自分の課題を少しでも解決し、成長していることを願います。この行事を通して、あなたの伸ばした力は何か？



I hope it'll be sunny on that day!

▶二者面談ありがとうございました

5月7日(火)から13日(月)の二者面談に足を運んでいただき、誠にありがとうございました。天候の悪い日も多くあり、ご足労をおかけしました。今後も、家庭と学校の連携を密にしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

▶卒業式について 神奈川県の入試の日程が定まり、令和6年度の卒業証書授与式は、3月12日(水)に決定いたしましたのでお知らせします。

▶学校公開日について 6月11日(火)、12日(水)に学校公開日があります。11日は5校時終了後に学級懇談会を予定しております。詳細は5月10日付のお知らせをご覧ください。

6月の予定

- 1(土) 1年野外学習2日目
3年修学旅行2日目
- 2(日) 3年修学旅行3日目
- 3(月) 1年3年振替休日 2年学年朝会
- 4(火) 2年鎌倉校外学習(5日予備日)
3年振替休日 1年3校時日課
- 5(水) 1年学年朝会 3年3校時日課
- 6(木) 全校朝会
- 7(金) 5校時日課
- 10(月) 試験前諸活動なし
- 11(火) 3年学年朝会 学校公開日①
5校時日課 学級懇談会
- 12(水) 学校公開日②
- 13(木) 期末試験(技家美社) 諸活動なし
- 14(金) 期末試験(理数保体) 給食あり
- 17(月) 生徒会各種委員会
- 20(木) 生徒会運営委員会 進路保護者会
- 21(金) 24(月) 25(火) 26(水) 28(金) 教育相談
期間中短縮5校時日課
- 27(木) 5時間目小中連携授業参観
- 28(金) 部長会(昼) いずみ級プール

7月の主な予定

- 2(火) 合唱祭りハーサル
- 4(木) 5校時日課
- 5(金) いずみ級遠足
- 10(水) 合唱祭:文化会館 午前開催 現地解散
(部活動再登校15:00)
- 12(金) 3年上級学校説明会
- 19(金) 1学期終業式
～夏季休業～
- 8月27日(火) 2学期始業式
- 8月29日(木) 給食開始

6月の詳細は、
配信した月予定をご覧ください。

急な変更や連絡があった場合は
学校メールでお知らせいたします。



7月10日（水）の合唱祭について



各クラスの発表曲が決まりました。今年度は開催日時を変更し、7月10日（水）の午前開催、現地集合・現地解散となります。保護者の皆様には、6月6日（木）に合唱祭についてのお知らせを配付いたしますので、詳細はそちらをご確認のうえ、ご家庭より二次元コードでの観覧希望の有無の回答をお願いいたします。（学年ごとの入れ替えとなります）

合唱祭実行委員会が本格的に活動し、すでに楽譜も作られ、パートリーダーも決定しました。そして、学級での本格的な取り組みは6月17日から開始となります。なお、合唱の練習時間確保のため、6月25日以降、通常の日課の終わりから10分遅くなります。（例：短縮 6 校時日課清掃ありの場合、帰りの会の終了は 15:50、短縮 5 校時日課清掃ありの場合は 14:55 となります。）

	1年	2年	3年
1組	Believe	地球星歌	足跡
2組	変わらないもの	ほらね、	あなたへ
3組	僕らの奇跡	ふるさと	手紙
4組	虹色の未来	キミのもとへ…	虹
5組	マイ バラード	生きている証	花の名前
6組	旅立ちの時 ～Asian Dream Song～	空は今	



♪ 3年学年合唱「証」



生徒総会が終了しました

5月23日（木）に生徒総会が無事終了し、活動内容や予算が承認されました。中心となっている生徒の皆さんがとてもしっかりしていました。それぞれの委員会の活躍がとてもしっかりと楽しみます。

ところで、ちょっとしたボランティアのことを「ちょボラ」と言ったりするのを聞いたことがありますか？先日、ある学校のホームページで、この「ちょボラ」という言葉を使っている生徒の皆さんの取り組みを目にしました。そこには「みんなのちょボラ（ちょっとしたボランティア）の積み重ねで、世界が少しでも良くなればいいと思うから。地域や困っている人がいたら、自分事として率先してボランティアができる人が増えてほしいから。」という活動理由が書いてありました。なんかいいですね。

委員会活動も、ひとつの「ちょボラ」だと思います。係活動も、授業や日常生活でも、部活動でも…。みなさんがちょっとしたボランティアの気持ちを持つと、今泉中学校はさらに素敵な学校になるのではないのでしょうか？